



Sang Victoria Menjadi Pemilik Baru Rumah di Jalan View yang Menjadi Rumah dari Klub Jazz Herman's.

Description

****Kota Victoria Membeli Venue Musik Seharga \$3,95 Juta****

Kota Victoria telah melakukan investasi sebesar \$3,95 juta di komunitas seni dengan membeli 751-753 View St., yang merupakan rumah dari Hermann's Jazz Club dan View Street Social, kata Wali Kota Marianne Alto.

****Komitmen Kota dalam Melestarikan Ruang Musik****

Pembelian venue ini mencerminkan komitmen kota dalam melestarikan dan menginvestasikan ruang musik di pusat kota, sebagian dari rencana strategis empat tahun dewan kota, katanya.

****Focus on Live Music Venues****

Sekarang, Arts on View Society akan fokus untuk mengoperasikan Hermann's Jazz Club dan View Street Social di lantai dasar.

****Peran Kota sebagai Pemilik Bangunan****

Kota akan berperan sebagai pemilik bangunan dengan menyewakan kembali ruangan atas ke penyewa komersial. Hal ini akan memastikan bahwa ruangan atas tersebut digunakan dengan kapasitas maksimal sebagai venue seni dan budaya.

****Pembelian Menggambarkan Prioritas Kota****

Pembelian ini sejalan dengan rencana seni dan budaya kota serta strategi musik, dan memperkuat ekonomi seni dan budaya adalah skenario yang menguntungkan untuk semua pihak.

****Kesimpulan****

Dengan pembelian yang strategis ini, kota Victoria menunjukkan komitmennya dalam melestarikan

warisan seni dan musik yang berharga. Diharapkan investasi ini dapat memberikan manfaat kepada warga kota dan komunitas seni baik di masa sekarang maupun masa yang akan datang.

Ringkasan

Pembelian venue musik oleh Kota Victoria senilai \$3.95 juta menunjukkan komitmen dalam melestarikan dan berinvestasi di ruang musik di pusat kota, sesuai dengan rencana strategis empat tahun dewan kota, kata Wali Kota Marianne Alto. Bagaimana pendapat Anda tentang langkah ini dalam mendukung kelangsungan ruang musik di komunitas? Apakah Anda setuju dengan keputusan untuk membeli bangunan ini? Ayo berikan pendapat dan diskusi di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark